

LO ÚNICO QUE TRANSMITEN LAS PERSONAS QUE VIVEN CON EL VIH ES VIDA

#PLACADEALVIH

LA SEROFOBIA PERJUDICA LA SALUD PÚBLICA

Vivir con VIH es una situación de salud, no una enfermedad, que requiere un control para cronificarla y evitar un impacto en nuestra propia salud.

Las vías de transmisión son claras y es responsabilidad de todos frenar nuevas infecciones, no sólo de las personas que viven con el virus.

Evitar hablar de VIH y discriminar a las personas que viven con el VIH te hace más vulnerable a una posible infección.

20-27
NOVIEMBRE
SEMANA DE
EUROPEA DE
LA PRUEBA
HEPATIS-VIH
2015
TRATAR Y PREVENIR. HAZTE LA PRUEBA.
www.testingweek.eu



www.apoyopositivo.org



Búscalo Apoyo Positivo en las redes sociales:

facebook

twitter

vimeo

Pinterest

Instagram

